



Pièces	6 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	85052316
Prix	2 310 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Située dans un prestigieux domaine privé de Sainte-Maxime, à proximité des plages, cette villa moderne entièrement rénovée en 2017 s'étend sur un terrain de 2300 m². La villa se compose d'une entrée accueillante et d'une pièce de vie aux volumes généreux, comprenant une cuisine ouverte et équipée, le tout ouvrant sur une grande terrasse spacieuse orientée vers la mer. Elle dispose également de 5 chambres en-suite, dont deux au rez-de-chaussée. La villa est équipée de la climatisation réversible, de volets et d'un portail électrique, et dispose d'un garage de 30 m². Le jardin, agréablement ...

Located in a prestigious private estate in Sainte-Maxime, near the beaches, this modern villa, fully renovated in 2017, extends over a 2300 sqm (24756 sq.ft.) plot. The villa features a welcoming entrance and a generously sized living area with an open and fully equipped kitchen, all opening onto a large spacious terrace facing the sea. It also includes 5 en-suite bedrooms, two of which are on the ground floor. The villa is equipped with reversible air conditioning, electric shutters, and an electric gate, and it has a 30 sqm (322 sq. ft.) garage. The beautifully landscaped garden boasts a ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

